

Andes Consciente:
La cruzada que busca mejorar la seguridad en los deportes de montaña



EDUARDO RETAMALES



EDUARDO RETAMALES



NICOLAS CAMPOS

La ONG lleva nueve años realizando encuentros gratuitos que buscan fomentar una cultura de seguridad en la montaña. Esta semana comenzaron los talleres presenciales con jornadas en Corralco y Pucón.



CRISTOBAL IZZO

El programa Andes Consciente es una organización creada por esquiadores y snowboarders que lleva nueve años fomentando la cultura de montaña con foco en la seguridad y el intercambio de conocimientos al interior de las comunidades, para de esa forma prevenir accidentes tanto en deportes de nieve —especialmente el *backcountry*— como en paseos y otras actividades en la naturaleza.

Con la llegada de la temporada invernal y la nieve a nuestra cordillera, comenzó un nuevo ciclo de Andes Consciente con la realización de jornadas abiertas y gratuitas, que contaron con actividades presenciales para generar espacios de conexión entre la comunidad, además de compartir experiencias y conocimientos entre los participantes.

La primera jornada se realizó el sábado 21 de junio en el centro de esquí Corralco, ubicado al interior de la Reserva Nacional Malalcahuello, donde llegó una gran cantidad de deportistas para participar de talleres prácticos sobre seguridad en montaña y escuchar los consejos e impresiones de atletas y referentes de *backcountry*. El domingo 22, se repitió la instancia en el centro de montaña Pillán, en Pucón.

La semana anterior, se llevó a cabo un encuentro similar en el Valle Las Trancas, en la Región del Nuble.

“Vivimos la temporada de nieve como un regalo de la naturaleza y queremos, además de cuidar nuestros inviernos, también cuidarnos a nosotros mismos, y qué mejor que refrescar año a año a la comunidad con Andes Consciente”, comentó Benjamín Carvallo, encargado de eventos y deportes de Patagonia Chile, auspiciadores de la instancia. “Apoyar los liderazgos locales con reconocidos guías de montaña y esquiadores, es para nosotros avanzar con nuestra comunidad deportiva”, agregó.

La próxima jornada de Andes Consciente se realizará este jueves 26 de junio en Coyhaique, junto al destacado deportista Fito Torrens, en una actividad práctica que estará enfocada en el uso de aplicaciones y herramientas para planificar las salidas de esquí de montaña. Adicional a esto, el sábado 5 de julio se llevarán a cabo dos nuevas actividades en el Volcán Osorno, en la región de Los Lagos, y en el Portezuelo Ibáñez, en la región de Aysén.